

SOCIAL-SYNDICATS-GOUVERNEMENT-FONCTIONNAIRES

Fonctionnaires: ce qui est annoncé "risque de faire mal" (Mailly)

05/02/2018 09:56:58 GMT+01:00

#210569 DGTE 526 PAW66 (4) AFP (162)

PARIS, 5 fév 2018 (AFP) - Jean-Claude Mailly, secrétaire général de Force ouvrière, a estimé lundi que les annonces du gouvernement en matière de réforme de la fonction publique, "cela risque de faire mal".

Plan de départs volontaires, rémunération au mérite, évaluations des services, "ce sont des têtes de gondoles", a dit Jean-Claude Mailly sur Radio Classique, ajoutant qu'avec "neuf mois de concertation, cela a le temps d'évoluer".

Toutefois, a-t-il relevé, "le problème de fond n'est toujours pas réglé, tous les gouvernements successifs, y compris celui-ci, y échappent", à savoir "un vrai débat sur le rôle et les missions du service public républicain".

Le gouvernement veut-il "rester dans une logique essentiellement budgétaire et comptable de rabout", "supprimer des missions de service public"? s'est-il interrogé.

Evoquant le projet d'évaluation des administrations, le numéro un de FO a "conseillé d'aller voir dans les hôpitaux par exemple, où tous les corps de métiers, de l'administratif aux personnels soignants, aux médecins, aux directeurs d'hôpitaux parlent d'injonctions paradoxales et de burn out".

db/it